



450 – 1st Street S.W.  
Calgary, AB  
Canada T2P 5H1

Tel: (403) 920-2161  
Fax: (403) 920-2409  
Email: kristine\_delkus@transcanada.com

September 7, 2017

National Energy Board  
517 Tenth Avenue S.W.  
Calgary, Alberta  
T2R 0A8

**Attention: Ms. Sheri Young  
Secretary of the Board**

Dear Ms. Young:

**Re: Energy East Pipeline Ltd. (Energy East) and TransCanada PipeLines Limited (TransCanada)  
(collectively, the Applicants)  
Energy East Project, Asset Transfer (Energy East) and Eastern Mainline Project (EMP) (collectively,  
the Projects)  
File OF-Fac-Oil-E266-2014-01 02  
List of Issues and Factors and Scope of Factors for the Environmental Assessment pursuant to the  
Canadian Environmental Assessment Act, 2012 (CEAA 2012) (List of Issues and EA Factors)**

On August 23, 2017, the National Energy Board (Board) released the final List of Issues and EA Factors to be considered in its review of the Projects (Decision). In addition, on September 1, 2017, the Board required the Applicants to file Project Updates and Concordance Tables (Updates) by September 15, 2017. The Applicants are considering the Decision and its implications to the Projects as well as any available Updates that may be filed.

The Applicants hereby request thirty days to review the Decision, the resulting implications to the Projects, and the respective Project applications. The Board is respectfully requested to not undertake any further review process on the Projects during the thirty-day period.

The focus of the Applicants over this thirty-day period will be on the Decision and its implications. Accordingly, we request that the deadline for the filing of Updates be extended, beyond the thirty-day period, to October 27, 2017.

Yours truly,  
**Energy East Pipeline Ltd. and TransCanada PipeLines Limited**

*Original signed by*

Kristine Delkus  
Executive Vice-President  
Stakeholder and Technical Services and General Counsel

Le 7 septembre, 2017

Office national de l'énergie  
517 Dixième Avenue S.-O.  
Calgary (Alberta)  
T2R 0A8

À l'attention de: **Madame Sherri Young, secrétaire de l'Office**

**Objet: Oléoduc Énergie Est Ltée (« Énergie Est ») TransCanada PipeLines Limited («TransCanada»)  
(collectivement, les demandeurs)  
Projet Énergie Est, transfert d'actifs (Énergie Est) et projet Réseau principal Est (« Réseau  
principal Est ») (collectivement, les Projets)  
Dossier de l'Office: OF-Fac-Oil-E266-2014-01 02  
Liste des enjeux et facteurs et la portée des facteurs pour l'évaluation environnementale  
conformément à la Loi canadienne sur l'évaluation environnementale (2012 («LCEE 2012»)  
(les «documents sur l'évaluation environnementale» )**

Madame Young,

Le 23 août 2017, l'Office national de l'énergie (l'«Office») a publié la liste finale des enjeux et les facteurs de l'évaluation environnementale («EA») à prendre en considération lors de l'examen des Projets (la «Décision»). En outre, le 1er septembre 2017, l'Office a demandé aux demandeurs de déposer des mises à jour des Projets et des tableaux de concordance d'ici le 15 septembre 2017. Les demandeurs examinent la Décision et ses conséquences pour les Projets ainsi que les mises à jour disponibles qui pourraient être déposées.

Par la présente, les demandeurs requièrent trente jours pour examiner la Décision, les conséquences qui en découlent pour les Projets et les demandes respectives d'autorisations des Projets. L'Office est respectueusement prié de ne pas entreprendre aucun autre processus d'examen des Projets pendant la période de trente jours.

Pendant cette période de trente jours, les demandeurs concentreront leur examen sur la Décision et ses conséquences. Ainsi, nous demandons que la date limite pour le dépôt des mises à jour soit prolongée, au-delà de cette période de 30 jours, c'est-à-dire, jusqu'au 27 octobre 2017.

Veuillez agréer, Madame Young, l'expression de nos meilleurs sentiments.

**Oléoduc Énergie Est Ltée et TransCanada PipeLines Limited**

*Original singé par*

Kristine Delkus  
Vice-présidente à la direction, Relations avec les parties prenantes et Services techniques et Chef du contentieux